

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Morat, 05.02.2026

Prix du chauffage à distance 2026

LES PRIX DU CHAUFFAGE À DISTANCE D'IB-MURTEN RESTERONT STABLES EN 2026

Depuis le début de l'approvisionnement en chauffage à distance à Morat en 2016, le prix n'a que légèrement évolué. En 2026 également, les prix resteront stables. Le chauffage à distance est produit en premier lieu par la combustion de bois; au moins 70 % de copeaux de bois et au maximum 30 % de bois usagé. Tout le bois provient d'un rayon de 20 kilomètres autour de Morat.

Le chauffage à distance de Morat est une source de chaleur régionale et naturelle. La production de chaleur du réseau de chauffage à distance de Morat est basée sur un chauffage à copeaux de bois neutre en CO₂ et efficace sur le plan énergétique. Le principal facteur de coût est le prix du bois de chauffage. Les contributions pour le chauffage à distance de Morat comprennent : une taxe de raccordement unique, une taxe de base annuelle et le prix de la chaleur proprement dite - indexé et lié entre autres à l'indice national des prix à la consommation. Cela signifie que la contribution de raccordement et le prix de base annuel ont augmenté de 0.27 % pour l'année 2026. Le prix de l'énergie pour la chaleur a augmenté de 0.38 %, passant de 13,10 à 13,15 centimes/kWh, TVA comprise. Le prix du bois suit l'indice des prix des copeaux d'Energie-bois Suisse. En 2026, le chauffage à distance de Morat restera une source de chaleur stable et écologique pour la région de Morat.

Vous trouverez des informations détaillées sur le thème du chauffage à distance, ainsi que la fiche tarifaire actuelle 2025 sur le site web d'IB-Murten:
ibmurten.ch/chauffage



Pour toute question, veuillez vous adresser à :

IB-Murten
Dominic Isenschmid
Président du comité directeur
T: 026 672 92 20
D: 026 672 91 39
info@ibmurten.ch
www.ibmurten.ch

IB-Murten en bref

Depuis plus de 135 ans, IB-Murten approvisionne les habitants de Morat, de Meyriez et de Muntelier en électricité, en eau et en chaleur. De plus, l'entreprise propose des prestations de service en matière d'installations électriques. IB-Murten est une entreprise d'approvisionnement moderne et polyvalente qui s'affirme avec succès sur un marché en constante évolution. En tant qu'entreprise indépendante de droit public, IB-Murten est financée à 100 % par un capital de dotation de la commune de Morat. L'entreprise emploie 50 collaborateurs et forme des apprentis.